

Dorenzathe.

Von dem Verfasser des „Kriegs von 1870“.

Aus dem Nachlass des Verstorbenen von Frau Dora von ...

(Fortsetzung.)

„Hörst du mich?“

Die Sozialdemokraten und ihre Väter.

Erzählung von Konrad v. Bolander

Erster Teil.

IV.

Kagensteins Kritik und Ehrworts Sammlung

Fortsetzung.

Die Vorfahren des Baron Kagenstein hießen Raß und waren Kleinbändler. Sein Vater stieg zum Großhändler empor, zum Rang des Barons und zur Hoffbarkeit in der Residenz des Landes herrn, dem er in bebrängter Lage Gehilfen geleistet. Mit Verleihen des Adels verbandelte sich der Name Raß in Kagenstein.

Als der Baron aus der Versammlung der Großindustriellen nach Hause kam, empfing ihn sein Weib mit forschenden Blicken. Auf eine gebatene junge Gans, nebst Zutat, begriffen einladend den Millionär. Beim Anshagen seiner Leibspeise lächelte Kagenstein und warf zriedene Blicke auf seine Frau, die in leichter Gewandung auf dem Sofa saß.

Saraleben, du bist wahrhaftig eine kluge Frau! Weil ich gerne esse junge Gans mit süßen Früchten und gerne dazu trinke ädten Champagnerwein, darum hast du mir vorgelegt die Leibspeise, um herauszufinden aus deinem Salomon was du mädest willst. Du sollst es erfahren, Saraleben! Alles sollst du hören, auch ohne die Glocke, weil es mich drängt zur Mitteilung über ganz verwunderliche Sachen.

Nach dieser Rede ließ er sich nieder, speifte behaglich und mit Verständnis, ohne ein weiteres Wort zu sprechen. Sara beobachtete ihn schweigend, weil sie die Art ihres Mannes kannte und mußte, daß zur Redeliebe der Champagner seinen Mund öffnete.

„Du sollst es erfahren, Saraleben! Alles sollst du hören, auch ohne die Glocke, weil es mich drängt zur Mitteilung über ganz verwunderliche Sachen.“

„Du sollst es erfahren, Saraleben! Alles sollst du hören, auch ohne die Glocke, weil es mich drängt zur Mitteilung über ganz verwunderliche Sachen.“

„Du sollst es erfahren, Saraleben! Alles sollst du hören, auch ohne die Glocke, weil es mich drängt zur Mitteilung über ganz verwunderliche Sachen.“

„Du sollst es erfahren, Saraleben! Alles sollst du hören, auch ohne die Glocke, weil es mich drängt zur Mitteilung über ganz verwunderliche Sachen.“